

Für
Herr Mersmann jun.

Danke ❤

Danke für die gute Zeit, die unsere Mutter, Schwesternmutter, Oma und Uroma in ihrem neuen Zuhause in der Pflegewohngemeinschaft "Alte Bäckerei" verbringen kann.

Seit ihrem Einzug im Februar 2015 hat sie nun hier behütet gewohnt. Dabei hat sie so liebenswerte pflegerische und medizinisch unsterbliche Bedeutung durch das gesamte Personal der Wohngruppe erfahren.

Durch einen gut organisierten und strukturierten Tagesablauf mit Aktivitäten die ihre persönlichen Bedürfnisse berücksichtigt haben, konnte sie hier die Möglichkeit finden in einer Umgebung nach im Alter mit Demenz ein zufriedenes, in sich ruhendes Leben zu führen.

Mit eigenem Willen und ab und zu ein Späß auf den Lippen und den nach eigenwilligen Bonnungen, die auch mal sein mussten wurden diese von den Pflegekräften richtig wahrgenommen.

In ihrer Demenz konnte unsere Mutter Gertrud Schneller

in der Pflegewohngemeinschaft "Alte Bäckerei" die Chance nutzen ihr eigene Persönlichkeit weiter zu leben und so angenommen

zu werden wie sie wirklich war
Auch der enge Kontakt vom Personal zu den
Angehörigen war nur förderlich. Nur so
könnte sie sich in ihrer letzten Zeiten so
wohl fühlen.

Wir danken im Namen unserer
Mutter Gertrud Schniebel
für die wundervollen Tage im Alter.
Sie ist leider im Alter von 92 Jahren
am 30. Juni 2016 gestorben.

Danke

= Heidi Kreimeier
Bärbel Hilger
und alle Angehörigen

Statt Karten

Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.



Gertrud Schniebel

geb. Grauwinkel

* 19.6.1924 † 30.6.2016

Für alles Liebe, was wir als Trost und Anteilnahme beim Tod
unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma
erfahren durften, danken wir allen sehr herzlich.

Ein besonderer Dank gilt dem Team der Wohngemeinschaft
„Alte Bäckerei“ in Ostbevern sowie den Ärzten und den
Teams der Stationen der Heliosklinik Lengerich,
insbesondere der Intensivstation.

Im Namen aller Angehörigen:

Familie Heidi Kreimeier

Familie Bärbel Hilger